

CUWITAN

Dandim 0427 Pimpin Upacara Hari Pahlawan di Lapangan Pemda Kabupaten Way Kanan

AftisarPutra - WAYKANAN.CUWITAN.COM

Nov 11, 2024 - 20:30



Dandim 0427/Way Kanan Pimpin Upacara Hari Pahlawan
Lapangan Pemda Kabupaten Way Kanan

WAY KANAN – Komandan Kodim 0427/Way Kanan Letkol Inf Aan Fitriadi, S.I.P., M.Hub.Int pimpin upacara Hari Pahlawan dilapangan Pemerintahan Daerah Kabupaten Way Kanan, Senin (11/11/2024).

Dalam rangka memperingati Hari Pahlawan yang jatuh pada 10 November pemerintah daerah Kabupaten Way Kanan menggelar Upacara Hari Pahlawan yang dipimpin langsung oleh Dandim 0427/Way Kanan dan dihadiri unsur

Forkompinda serta Instansi Vertikal Kabupaten Way Kanan, pada upacara Hari Pahlawan tahun ini mengusung Tema “Teladani Pahlawanmu, Cintai Negerimu”.

Dalam kesempatan itu Komandan Kodim 0427/Way Kanan Letkol Inf Aan Fitriadi, S.I.P.,M.Hub.Int menyampaikan sambutan Menteri Sosial RI yaitu Bapak Saifullah Yusuf “Kita patut bersyukur karena di Bumi Nusantara ini banyak dilahirkan sosok para pahlawan, para mujahid pemberani dengan segala pengorbanannya berhasil membentuk NKRI.

Mereka adalah para patriot bangsa yang telah mengorbankan jiwa dan raganya untuk mencapai Indonesia Merdeka, dan kini mewariskannya kepada kita semua untuk diteruskan demi mencapai cita-cita Indonesia yang sejahtera, adil dan makmur”.

Tema Peringatan Hari Pahlawan Tahun 2024 adalah “Teladani Pahlawanmu, Cintai Negerimu”. Tema ini mengandung makna yang dalam. “Teladani Pahlawanmu”, berarti bahwa semua olah pikiran dan perbuatan harus senantiasa diilhami oleh semangat kepahlawanan.

Adapun “Cintai Negerimu” mengandung makna bahwa apapun bentuk pengabdian kita harus memberikan sumbangsih yang berarti bagi kemajuan bangsa Indonesia.

Terlebih dalam situasi global yang sukar diprediksi ini maka mencintai negeri adalah juga dengan memperkuat jalinan kesetiakawanan sosial, memperkuat persatuan dan solidaritas sosial, menghidupkan kembali nilai sosial persaudaraan sesama anak bangsa.

Sementara itu Dandim menambahkan bahwa upacara tersebut diadakan sebagai bentuk penghormatan dan penghargaan terhadap jasa para pahlawan yang telah berjuang untuk kemerdekaan Indonesia.

“Selain itu, upacara ini juga bertujuan untuk menumbuhkan rasa cinta kepada tanah air dan semangat nasionalisme dikalangan masyarakat, khususnya generasi muda,”ujarnya Dandim.

Kita mengajak seluruh elemen masyarakat untuk mengenang dan meneladani nilai-nilai perjuangan para pahlawan yang telah mengorbankan jiwa dan raga demi kemerdekaan Indonesia,”tutup Dandim